

XPLORA une montre connectée GPS pour enfants. Elle permet d'être en contact permanent avec les enfants et de les géolocaliser à tout moment.

La géolocalisation

Depuis l'application, il est possible de voir la position de l'enfant grâce à la localisation GPS de la montre. Le parent en charge peut choisir la fréquence à laquelle la montre envoie sa position. Toutes les heures, toutes les 30 minutes... Pour cette géolocalisation, une fonction intéressante est le paramétrage des zones de sécurité. Le détenteur de l'application va pouvoir délimiter une zone bien précise sur l'application, qu'il qualifie comme sans risques.

Sécurité des appels et messages

La montre Xplora ne peut émettre des appels ou recevoir des appels que par les numéros définis et choisis par le parent en charge. Il est même possible de créer un groupe famille. La sécurité de l'enfant étant primordiale, la communication avec des numéros inconnus est impossible. La communication se fait depuis l'application à la montre et inversement. Les actions possibles sont passer des appels, envoi de messages écrits et vocaux, ainsi que des photos et des emojis.

Le contrôle de la montre par les parents

L'enfant n'a aucun contrôle sur la montre, tout se réalise depuis l'application des parents, et celle-ci est l'unique moyen de modifier ou paramétrer. Que se soit des modifications concernant les informations sur l'enfant, les zones de sécurité ou bien le répertoire. La montre ne peut s'éteindre que depuis l'appli aussi, on ne peut pas la forcer à s'éteindre directement.

Alerte immédiate en cas de danger ou de risques

Il suffit d'appuyer quelques secondes (5s) sur le bouton marche/arrêt pour qu'il envoie un signal SOS. Comme par exemple lorsque l'enfant sort d'une zone de sécurité, un message est immédiatement envoyé à l'application pour alerter le parent. Xplora se veut être une montre qui apporte sécurité à l'enfant qui la porte et de rassurer les parents de celui-ci.

Le mode école

L'école prohibe les téléphones, les parents ne peuvent donc pas savoir si leur enfants sont bien rentrés chez eux. Xplora répond à ce problème par un mode école que les parents peuvent programmer. Le détenteur de l'application va pouvoir intégrer les heures où l'enfant va à l'école. Lorsque ce programme est activé, la seule chose possible sur la montre est de regarder l'heure. Aucune interaction ne sera possible, il ne pourra ni passer d'appels, ni recevoir des messages... En conclusion, les cours et l'enfant ne seront pas perturbés.

L'avantage du téléphone sans en avoir les dangers

La montre connectée Xplora a les mêmes fonctions qu'un téléphone, appels, messages, photos... mais à défaut des smartphones elle ne dispose que d'application "inoffensives" : podomètre, alarme... L'enfant ne va donc pas pouvoir vadrouiller librement et tomber sur du contenu qu'il ne devrait pas voir des choses qui peuvent arriver en allant sur Internet ou bien sur Youtube.

FICHES TECHNIQUES :

Xplora est la seule montre connectée GPS au monde permettant de réaliser des appels, avec un bouton S.O.S, un mode école et des interactions de qualités entre utilisateurs.

- La montre Xplora résiste à l'eau et aux nombreuses chutes que pourraient avoir votre enfant durant ses activités sportives pour un poids plume. (Waterproof IPx67)
- Xplora est une montre de qualité utilisable par les enfants de 6 à 12 ans.
- Les multiples fonctionnalités développées rendent le produit complet avec une fonction de haute sécurité et non de divertissement comme on en trouve sur le marché actuel.
- Applications en Français et simple d'utilisation
- Espace de stockage 160 MB (1000 photos)
- Batterie 520 mAh
- Autonomie 5 jours en utilisation normale
- En appel continu 7-8 heures
- Recharge en micro-usb
- Fonctionne avec une nano-SIM
- Connexion 2G requise

FAQ

- Est-ce qu'XPlora peut fonctionner sans carte SIM ?

La montre ne peut fonctionner sans la carte SIM car envoyer des messages ou recevoir des appels ainsi que la géolocalisation sont impossibles sans celle-ci. De plus, une SIM est nécessaire pour activer la montre.

- Quelle est la précision de la localisation ?
C'est une des plus précises du marché, elle donne la position de la montre dans un rayon de 30 mètres.
- XPlora ne reçoit-elle uniquement que mes appels ?
Non, la montre est connectée à un compte Xplora, mais elle peut appeler tous les contacts que vous aurez paramétré dans l'application. Elle dispose de son propre réseau car elle fonctionne avec une carte SIM.
- Combien de contact peut-on ajouter sur la montre ?
Vous pouvez ajouter jusqu'à 12 contacts.
- L'enfant peut-il aller sur internet ?

Non, la montre Xplora a été pensée et conçue pour la sécurité de l'enfant et non une source de divertissement, le nombre d'application est donc limité. Aucune d'entre elles ne permet d'accéder à un contenu qui est hors de la montre.

- N'est-ce pas trop gros pour le poignet d'un enfant ?

Le bracelet est adapté aux enfants, il est percé jusqu'au bout.

- Est-ce que Xplora fonctionne en WiFi ?

La montre Xplora utilise un réseau 2G, mais elle peut très bien se connecter à un réseau Wifi pour économiser le forfait 2G.